

風光る丘

平岡中央中学校ホームページアドレス <http://www.hiraokachuo-j.sapporo-c.ed.jp>

札幌市立平岡中央中学校

学校だより

令和3年(2021年)1月29日

日常の「愛おしい」を再確認する

2年2組 担任 菅原 啓

「当たり前で感謝して」とはよく使う言葉ですが、常にそばにあるものの価値は、本当に見失いやすい。家族や友人という存在もそうですが、もっともっと身近な、「生活」もその一つだと思います。朝起きて、ご飯を食べて、家を出て、歩いて学校へ行く。授業を受けて、(部活をして、)歩いて家に着く。こういった一連の生活は、人生でかなりの時間を費やしているはずですが、普段は意識せずにこなしています。だからこそ、たまに意識的に「生活」してみることで、日常の「愛おしい」を再認識しています。

朝の光、フライパンに卵を落とすジュワっという音、家を出て一番に吸った空気の新しさ、友達と交換する「おはよう」の挨拶、静かな教室に響くチョークの音、授業中に何気なく起こる笑い、クラスメイトと過ごす休み時間…考えてみると意外とキリがありません。「もし今あるものがここになかったら…」と考えると、日々のあらゆるものが「有難いもの」「愛おしいもの」と感じられます。

特に、「おはよう」「いただきます」「さようなら」「おやすみ」といった挨拶は、本当に素敵なものです。挨拶というものは、誰かに対する礼儀の意味だけではなく、時をひとつひとつ丁寧に過ごす行為に対しての言葉だと思います。だから私は「挨拶」という平岡中央中学校の伝統は、本当に素晴らしく、「愛おしい」ものだと思っています。

今、コロナウイルスの影響で、様々な活動が制限されています。心に余裕を持ち、気楽に楽しむことは難しいかもしれません。そんな時には、こうやってひとつひとつの暮らしに意識を配ります。挨拶をして、日常を丁寧に過ごします。「おはよう」は、今日初めて会う人の一日の幸せを願って。「さようなら」は、その日のねぎらいと明日への希望をのせて。そうして、当たり前の日常に「好きなところ」を見つけたいものです。

「この光が好き」「この行為が好き」「この挨拶が好き」

このような発見の繰り返しで、学校生活を豊かにしていきたいと思います。



「第29回卒業証書授与式について」

来たる令和3年3月15日(月)に挙行いたします卒業証書授与式について、現在、以下のような内容で準備を進めております。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年とは違った内容となりますが、ご理解くださいますようお願いいたします。

◎卒業証書授与式の参加者

- ・3年生ならびに3年生の保護者(1家庭2名まで)
なお、1名は体育館、1名は視聴会場となります。
(式終了後の学活の参観は中止し、速やかに校内よりご退出願います。)
- ・父母と先生の会会長 ・教職員

◎式次第

- ・なるべく短時間で済むよう若干簡略化いたします。
- ・卒業証書授与は全員行います。

◎式中の新型コロナウイルス感染症対策

- ・体育館ドアは解放いたします。
- ・キャットウォークの窓は常時開放し換気します。
- ・暖房は常時運転いたします。

◎保護者の皆様へお願い

- ・ご来校前に検温をお願いします。

- ・入校時の手指の消毒にご協力ください。
- ・体育館及び視聴会場は座席指定になります。
- ・控室は密集を避けるため設けず、直接会場に入ってください。
- ・写真、ビデオは自席よりお願いいたします。
- ・視聴会場では式の様子を中継でご覧いただけます。
- ・外靴は靴袋に入れ会場にご持参ください。

◎1, 2年生について

- ・総練習(12日)、卒業証書授与式(15日)は臨時休業日とします。
- ・両日においては学習課題に取り組んでもらいます。

- 3学年の保護者の皆様には2月初旬により詳しい内容でご案内させていただきますのでよろしくお願いたします。

「3学期の抱負」

2年4組 中村 一翔

2年生になってから10か月が経ち、僕は様々な面で成長した点や反省すべき点を見つけることができました。

学習面では、中学校の勉強の難しさをあらためて実感しました。長い休校期間もあり、第1回目となった定期テストでは、試験範囲がとても広く勉強が大変でした。自分の中で勉強したという実感があったものの、前回から10点程下がってしまいました。次回は自己最高点を目標とし、計画的に勉強しようと思います。

部活動では、3年生が引退し、新チームのキャプテンになりました。初めは軽い気持ちでやっていましたが、練習や試合を重ねるにつれ、チームをまとめる責任感などが芽生えてきました。悩んだりすることも多くありますが、今では志願して良かったなと思っています。まだまだ改善点などがたくさんあると思うので、これからも努力を続け目標の全道優勝を目指して頑張っていこうと思います。

3学期は、定期テスト、卒業式などの重要な行事がたくさんあります。全ての行事で手を抜かず、全力で取り組みたいと思います。また、3学期は3年生から2年生にバトンが受けわたされる時期でもあります。今まで学校を支えてもらったことに感謝をし、3年生のみなさんが安心して受験をし卒業できるように、これからは、僕たちが学校を引っ張っていこうと思います。また、この学校の伝統や文化を引き継ぎ、さらに発展させていけるように頑張っていこうと思います。僕たちもあと半年ほどで部活動を引退し、その先には受験が待っています。これらのことで後悔しないためにも、今できることを精一杯やり、文武両道で頑張っていこうと思います。



< スキー学習について >

1, 2年生は、1月19日(火)から2月10日(水)までの4週間の間で、各学級2回国際スキー場において体育の授業が行われております。感染対策をしながらの学習になりますが、生徒たちは目を輝かせ楽しく参加しています。



< 1年職業調べ学年発表会 >

1月22日(金)5校時体育館で、職業について調べた内容を各学級の代表となったグループが発表する集会が行われました。今年度は、生徒たちが発表する機会が少なかったですが、調べた内容に自信をもって発表していました。



2月のおもな行事予定

2月 1日 (月)	1, 2年第2回定期テスト範囲発表 特別支援学校入学選考検査日
2日 (火)	スキー学習 (2年1, 2組)
3日 (水)	局専・学年協
4日 (木)	スキー学習 (2年3, 4組)
8日 (月)	テスト前職員室入室禁止 スキー学習 (1年1, 4組)
9日 (火)	全協
10日 (水)	スキー学習(1年2, 3, 5, 7組) PTA 資源回収日
11日 (木)	建国の記念日
12日 (金)	スキー時間割終了

15日 (月)	私立高校 A 日程下見 職員会議
16日 (火)	私立高校 A 日程入試① 1, 2年第2回定期テスト① 新入学説明会 家庭の日
17日 (水)	私立高校 A 日程入試② 1, 2年第2回定期テスト②
18日 (木)	私立高校 B 日程下見 避難訓練
19日 (金)	私立高校 B 日程入試① 校内研修会
20日 (土)	私立高校 B 日程入試②
23日 (火)	天皇誕生日
25日 (木)	第3回 PTA 運営委員会開催予定
26日 (金)	生徒総会

現時点での予定です。1月の行事予定は、学校ホームページでも公開されています。